

MAGAZINE

Sampaikan Amanat Menpora, Karutan Pimpin Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

Narsono Son - JATENG.MAGZ.CO.ID

Oct 28, 2024 - 17:21



Sampaikan Amanat Menpora, Karutan Pimpin Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda

MAGETAN – Sumpah Pemuda merupakan sebuah peristiwa dimana para pemuda Indonesia menyatakan tekad dan kehendak yang kuat untuk bersatu di tengah kenyataan keragaman untuk menghadirkan Negara Indonesia. Maka dari itu, Setiap tanggal 28 Oktober selalu dirayakan dengan peringatan Hari Sumpah Pemuda (HSP).

Pada tahun ini, Rutan Magetan yang berada di bawah Kanwil Kemenkumham Jawa Timur menggelar Upacara Peringatan HSP ke-96, mengusung tema “Maju Bersama Indonesia Raya.” Upacara berlangsung dipimpin oleh Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, sebagai Inspektur Upacara, Senin (28/10/2024).



Seluruh pegawai Rutan Magetan serta Warga Binaan Pemasyarakatan mengikuti upacara dengan penuh khidmat. Peserta upacara mengenakan seragam Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) lengkap dengan songkok hitam, menciptakan suasana yang tertib dan formal. Dalam acara tersebut, lagu “Satu Nusa Satu Bangsa” dan “Bangun Pemuda Pemuda” dinyanyikan, menambah semangat kebangsaan di tengah peringatan.

Dalam amanatnya, Karutan Ari Rahmanto membacakan pidato Menteri Pemuda dan Olahraga, Ario Bimo Nandito Ariotedjo. Menpora menekankan bahwa peringatan kali ini adalah kesempatan bagi bangsa untuk memberikan perhatian lebih besar terhadap pembangunan, terutama dengan pemuda sebagai subjek dan objek pembangunan.



“Saudara-saudara sekalian yang saya hormati, pada momentum peringatan Hari Sumpah Pemuda ini, marilah kita bersama-sama melakukan langkah-langkah untuk mengembangkan potensi pemuda melalui aktivitas yang mendorong kreativitas dan inovasi,” ucap Ari Rahmanto.

Lebih lanjut, dalam Peringatan Hari Sumpah Pemuda kali ini, seluruh pemuda Indonesia diajak untuk berpartisipasi dalam berbagai dimensi pembangunan sesuai dengan kompetensi dan passion mereka.

“Mari kita buka kesempatan seluas-luasnya kepada pemuda Indonesia untuk berkontribusi dalam pembangunan, sesuai dengan kemampuan dan minat masing-masing,” tutup Ari.

Peringatan Hari Sumpah Pemuda ini diharapkan dapat mendorong semangat pemuda untuk berpartisipasi aktif dalam pembangunan bangsa, mewujudkan Indonesia yang lebih maju dan sejahtera.

(Humas Rutan Magetan)